

Feuille paroissiale

Dimanche 23 juin 2019
Fête du Corps et du Sang du Christ, année C

Au sommaire

Éditorial

| Quand un paroissien de Sainte-Thérèse devient prêtre

Vie de la paroisse

| A la périphérie avec le Grain de Sel
40 ans du Grain de Sel - Ce dimanche
Jouons ensemble le dimanche après-midi au Grain de Sel - Ce dimanche
Concert du chœur Aluwasio - Mardi 25 juin
Messe de Marc Leroi - Mercredi 26 juin
Nouveau MCR - Jeudi 13 juin
Les hommes adorateurs - Jeudi 27 juin
Le catéchisme un lieu de rencontre avec Dieu !
Rentrée 2019 - Inscriptions KT, éveil à la foi ...
La chorale et l'équipe des animateurs de chants recrutent !
JA 2019 - Stand des livres d'occasion "Le fil de la Plume"
JA 2019 - Stand des jouets d'occasion
JA 2019 - A vos confitures !

Vie du Doyenné

| Maison Saint-François de Sales 1, parvis Jean-Paul II
La nuit des veilleurs - Mercredi 26 juin à l'Immaculée Conception

Vie du Diocèse

| Mois missionnaire
Pèlerinage diocésain à Lourdes

Horaires des messes et infos pratiques

Quand un paroissien de Sainte-Thérèse devient prêtre

Né à Boulogne-Billancourt, j'y ai résidé pendant mes années de vie professionnelle dans un groupe industriel. Au cours de cette activité, les questions de la vérité et du sens de l'existence m'ont conduit à une intense recherche, dont la dimension vocationnelle s'est affirmée. Dans l'oraison, l'eucharistie et la vie de paroisse, parmi vous à Sainte-Thérèse, le Christ m'a révélé sa présence, témoigné son amour et appelé à le suivre de plus près. Au terme d'un temps de discernement, je suis entré au séminaire. Après le cycle de philosophie à Issy-les-Moulineaux, les études de théologie se sont déroulées à Rome, au séminaire français et à l'université Grégorienne.

À mon retour en France il y a un an, la paroisse Saint-Saturnin d'Antony m'a accueilli à temps plein et accompagné dans le ministère diaconal, jusqu'à l'ordination presbytérale reçue ce samedi. L'année de formation " sur le terrain " qui vient de s'écouler a aussi inclus des cours de théologie spirituelle à Paris.

Que signifie devenir prêtre ? Homme de Dieu et homme de prière, le prêtre reçoit la grâce du Christ pour la communiquer, témoigner de l'amour de Dieu et aider les fidèles à fonder toute leur vie sur cet amour.

Le Christ a voulu et institué le sacerdoce, pour associer des hommes à son œuvre de salut. Parmi ses disciples, il en a choisi douze afin que leur vie repose sur l'attachement à sa personne : « *il en institua Douze pour être avec lui* » (Mc 3,14). Les Apôtres sont mis à part du monde : « *Père, j'ai manifesté ton nom aux hommes que tu as tirés du monde pour me les donner* » (Jn 17, 6). À l'image du Christ, ils sont envoyés dans le monde : « *comme le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie* » (Jean 20,21). À l'image du Christ, ils sont consacrés : « *pour eux, je me consacre moi-même, afin qu'ils soient, eux aussi consacrés par la vérité* » (Jn 17,19). Le sacrement de l'ordre confère à ceux qui le reçoivent une identité propre, un " caractère " indélébile qui les configure au Christ Bon Pasteur.

« *Père, consacre-les dans la vérité : ta parole est vérité* » (Jn 17, 17). La Parole de Dieu est constitutive de la mission des Apôtres. À leur suite, les prêtres sont ordonnés pour enseigner. Lors de la Cène, Jésus dit aux Apôtres : « *faites cela en mémoire de moi* » (Lc 22, 19 ; 1Co 11, 24). Il leur demande de communiquer aux hommes son sacrifice, en y participant personnellement. À leur suite, les prêtres sont ordonnés pour sanctifier.

À la mère de Jacques et de Jean, qui demande pour ses fils honneur et pouvoir, Jésus répond : les grands tiennent les nations « *sous leur domination. Il ne doit pas en être ainsi parmi vous.* » (Mt 20, 25-26). Le " pouvoir " confié aux Apôtres consiste à servir. À la suite des Apôtres, les prêtres sont ordonnés pour gouverner une portion du peuple de Dieu. Ils servent tous les baptisés, dont ils partagent l'égalité d'enfants de Dieu. Ils servent l'unité de l'Église, qui se nourrit de la communion eucharistique et se manifeste principalement en elle.

Merci pour votre prière. Soyez assurés de la mienne pour toute la communauté paroissiale de Sainte-Thérèse.

A la périphérie, avec le Grain de Sel

La paroisse Sainte Thérèse vous invite à fêter en ce dimanche les 40 ans du Grain de Sel.

C'est en effet en 1979 que la paroisse a conclu un travail de réflexion de la Communauté Paroissiale sur comment améliorer notre présence aux autres, comment témoigner de l'Évangile auprès de ceux qui ne fréquentent pas l'église, comment répondre à la solitude de nombre de boulonnais plus ou moins laissés pour compte : personnes âgées, chômeurs, et plus généralement tous ceux que le monde actuel isole et parfois rejette.

Sur la proposition du père François Berthelot, le curé de l'époque a proposé au Conseil de Paroisse de créer une antenne destinée à une annonce autant que possible explicite de l'Évangile dans le local du 93, route de la Reine et en a confié l'animation à une équipe d'une dizaine de paroissiens : le Grain de Sel était né et, avec lui, la présence de la paroisse à la périphérie, comme nous y invite régulièrement le pape François.

Depuis lors, l'équipe du Grain de Sel qui s'est renouvelée au fil des ans reste animée par les motivations d'origine dans sa vie propre et dans l'animation du local mis à sa disposition par la paroisse.

L'équipe a la volonté de témoigner de l'Évangile. Cela suppose bien entendu que chaque membre de l'équipe en vive. C'est pourquoi chacun s'engage à lire chaque jour l'Évangile de la messe du jour et ainsi à vivre en communion avec les autres membres de l'équipe. Cette communion est vécue plus intensément lors des réunions d'équipe, occasion de prier ensemble mais aussi d'échanger sur l'Évangile du jour et sur le vécu des rencontres que nous avons faites. La vie d'équipe est également confortée par l'Eucharistie célébrée chaque trimestre par le prêtre qui nous accompagne.

Mais comment annoncer l'Évangile sans se rapprocher des autres, sans essayer de répondre à leurs besoins ? C'est pourquoi chaque membre de l'équipe assure une permanence de deux heures par semaine pour accueillir, écouter, aider, conseiller.... tous ceux qui entrent au Grain de Sel.

Pour les inviter à entrer, nous leur offrons depuis l'origine un service de petites annonces gratuites affichées sur la vitrine. Ce ne sont pour nous qu'un moyen, une « passerelle » pour rejoindre amicalement et sans provocation le passant et nous donner ainsi l'occasion d'annoncer la Bonne Nouvelle.

Ces rencontres sont souvent pour nous l'occasion de nous reconnaître pauvres, faibles, pas à la hauteur, par rapport à la mission d'évangélisation qui nous est confiée. Nous ressentons alors le besoin de faire appel à l'Esprit Saint qui nous propose sa Force et cela nous renvoie à l'Évangile, à l'Eucharistie et à la prière, indispensables rencontres avec Celui qui nous envoie.

Et maintenant ? Que va devenir le Grain de Sel ? Cette formidable initiative de la paroisse Sainte Thérèse, était prophétique. La communauté paroissiale l'a soutenue pendant 40 ans. Mais aujourd'hui, elle s'essouffle car l'équipe de paroissiens qui l'anime est vieillissante et le moyen de rencontrer les gens (les petites annonces) est concurrencé par internet. Il nous faut donc repenser le moyen de faire venir dans le local du Grain de Sel et ainsi créer de nouvelles opportunités de rencontre car la présence des chrétiens à la périphérie est plus que jamais d'actualité.

Notre communauté est appelée à donner un nouvel élan à cette mission d'Eglise : nous sommes tous appelés à être les disciples missionnaires du Christ. Comment allons-nous répondre individuellement et collectivement à cet appel ? Toutes vos propositions sont les bienvenues, que ce soit des idées ou un peu de disponibilité. Pour cela, contactez l'un des membres de l'équipe ou envoyez-nous un message à graindeselboulogne92@orange.fr

40 ans du Grain de Sel - Ce dimanche

La paroisse Sainte Thérèse vous invite aujourd'hui à fêter les 40 ans du Grain de Sel.

L'équipe du Grain de Sel vous accueillera dans les locaux du 93 route de la Reine ce dimanche pendant l'après-midi, à partir de 14h30. Nous vous ferons découvrir les diverses activités proposées par la paroisse dans ces locaux (Accueil-Ecoute, Atelier tricot, Jouons ensemble, Visemploi...). Vous êtes tous très bienvenus !

Jouons ensemble le dimanche après-midi au Grain de Sel - Ce dimanche

Vous êtes invités à participer à des jeux de société dans les locaux du Grain de Sel (95 route de la Reine à Boulogne), les 2ème et 4ème dimanches de chaque mois de 14h30 à 17h30.

Rejoignez-nous pour vivre un temps de convivialité dans la JOIE. Dites-le autour de vous.

Contact : Anne-Marie Duhen - 06 64 91 38 47 - duhenannemarie@yahoo.fr

Concert du chœur Aluwasio - Mardi 25 juin

Le chœur Aluwasio se produit plusieurs fois par an pour les enfants de la Cité Damien au Bénin. Concert de chants gospels et africains, sous la direction de **Philippe Brocard** et d'**Hélène Schmit**.

Evènement pour petits et grands à vivre en famille ou entre amis !

La participation est libre. Une quête sollicitera votre générosité afin de soutenir notre mission d'éducation et d'éveil auprès des enfants du Bénin.

Les fonds récoltés seront intégralement reversés au Centre Damien.

A 20h30 dans notre église.

Messe de Marc Leroi - Mercredi 26 juin

Marc Leroi sera ordonné prêtre par Mgr Rougé ce samedi 22 juin à la Cathédrale de Nanterre.

Il célébrera une de ses premières messes dans notre paroisse le mercredi 26 juin à 9h.

L'Oeuvre des Vocations mettra à disposition des tracts d'appel à dons pour le financement de la formation des séminaristes à l'occasion de cette messe. Elle a pour mission de **financer la formation des séminaristes** de nos 8 diocèses d'Île-de-France et de **sensibiliser** les jeunes d'Île-de-France **à la question à la vocation** sacerdotale et religieuse.

Monseigneur Jachiet, Directeur de l'Oeuvre des Vocations et bien sûr les séminaristes et futurs prêtres comptent sur vous !

Les hommes adorateurs - Jeudi 27 juin

Un jeudi par mois, venez prier et écouter l'enseignement d'un prêtre autour d'un apéritif convivial.
Soirée ouverte à tous les hommes adultes, sans inscription préalable.

De 19h30 à 22h dans la crypte et la salle Laberthonnière.

Contact: **Nicolas Majorel** -
sainte.therese.bb@hommes-adorateurs.fr
www.hommes-adorateurs.fr

Le catéchisme un lieu de rencontre avec Dieu !

Le catéchisme est aussi le lieu de la rencontre avec Dieu. **Osez la rencontre !**
Les enfants ont besoin de catéchistes le mardi de 17h à 18h15 et le mercredi matin de 9h à 12h.
Ils ont également besoin d'accompagnateurs le mardi à 16h30 à la sortie de l'école.
L'ensemble de l'équipe des catéchistes vous accueillera et vous accompagnera avec joie dans cette aventure.

"C'est en aimant que l'on annonce le Dieu-Amour. (...) Car le Seigneur n'est pas une idée, mais une personne vivante: son message passe par le témoignage simple et vrai, par l'écoute et l'accueil, par la joie qui rayonne". Pape François Ubi et Orbi.

Contact : catechesesaintetheresebb@hotmail

Témoignage d'Emmanuelle (CM1)

Emmanuelle a fait sa première communion dimanche dernier et a pris la parole devant tous ses camarades pour dire :

"Quand j'ai reçu le corps de Jésus, j'ai senti vraiment sa présence changer quelque chose en moi. Pour la première fois de ma vie, j'ai VRAIMENT prié, pas comme avant ! J'ai dit à Dieu, je suis là et je t'écoute, je veux t'entendre, et il est venu... du fond de mon coeur, de si loin que je n'ai pu que pleurer des larmes de bonheur pour lui !"

Rentrée 2019 : inscriptions KT, Eveil à la Foi...

Comment inscrire vos enfants,

- A partir de la semaine prochaine, pour le catéchisme directement sur le site internet de Sainte Thérèse.
 - **Au forum municipal sur le stand de la paroisse Sainte Thérèse dimanche 8 septembre de 8h à 18h.**
 - Jusqu'à fin juin et tout au long du mois de septembre, soit au local de la catéchèse les mardis de 18h15 à 19h, soit à l'accueil paroissial aux horaires d'ouverture.
(Se munir d'une photo d'identité, d'un certificat de baptême pour le catéchisme et des frais d'inscription).
 - Début du catéchisme le **mardi 24 septembre.**
-

La chorale et l'équipe des animateurs de chants recrutent !

Vous aimez chanter ! La chorale recrute.

La chorale paroissiale a toujours besoin de nouvelles voix. Venez la rejoindre !

Contact : **Sandrine Carpentier** - sandcarpentier@hotmail.fr

Vous aimez chanter ! L'équipe des animateurs de chants recrute.

La paroisse a besoin de vous pour animer les messes dominicales. N'hésitez pas à rejoindre l'équipe des animateurs de chants de Sainte Thérèse !

Contact : **Noël Renaudin** - noel.renaudin@gmail.com

JA 2019 - Stand des livres d'occasion "Le fil de la Plume"

Les journées d'Amitié 2019 se dérouleront les 23 et 24 novembre.

Vous pouvez déposer vos dons de livres, CD, DVD et bandes dessinées aux jours et heures d'ouverture de l'accueil et ce, jusqu'au 29 juin inclus. Pour tout renseignement complémentaire et/ou apport conséquent, veuillez nous contacter au 06 77 05 20 25.

Nous vous remercions par avance pour votre générosité, votre gentillesse et votre enthousiasme à faire partager votre amour des livres !

Bonnes lectures estivales !

Marie-Odile et Patrick Emanuelli

JA 2019 - Stand des jouets d'occasion

Lors de vos rangements, pensez bien à conserver les jeux, puzzles et jouets dont vous n'avez plus l'usage pour les déposer à l'accueil de la paroisse en prévision des prochaines Journées d'Amitié. Vous ferez des heureux. Merci d'avance.

JA 2019 - A vos confitures !

L'été est là... les fruits sont mûrs... quand vous ferez vos confitures, pensez à en mettre quelques pots de côté pour les JA.

Merci d'utiliser des pots type « Bonne Maman ». Vous pouvez en récupérer auprès de **Véronique Barjhoux** 06 86 41 77 48.

Madame Elizabeth Joly, paroissienne de Sainte Thérèse, a l'honneur de vous faire part de l'ordination sacerdotale de son fils, Monsieur l'abbé Christophe Joly, de la Fraternité sacerdotale Saint-Pierre et vous prie de vous unir par la prière à la Messe pontificale d'ordination qui sera célébrée par son Excellence Monseigneur Czeslaw Kozon, évêque de Copenhague, en la solennité de Saint Pierre et Saint Paul le 29 juin à 9h en l'église paroissiale de Heimenkirch (Bavière).

VIE DU DOYENNÉ

Maison Saint François de Sales

Maison des familles

Colloque des familles - La famille, petite Église domestique

Être époux et parents aujourd'hui, en s'appuyant sur les ressources de la foi chrétienne. Une journée de conférences, témoignages et échanges organisée par la Maison des Familles.

Quand : samedi 12 octobre 2019 de 9h à 17h

Pour en savoir + : 01 47 61 13 80 ou contact@mdf92.com

AODE : Accueil, Orientation pour les Demandeurs d'Emploi - Samedi 29 juin de 9h30 à 12h

L'équipe d'accueil de la Maison Saint François de Sales cherche à se renforcer. Vous avez un peu de temps, l'envie de découvrir la Maison Saint François de Sales un peu plus, n'hésitez pas à rejoindre l'équipe. Contact : Claire Foucart - 01 47 61 13 80.

La nuit des veilleurs - Mercredi 26 juin à l'Immaculée Conception

Chaque année, le 26 juin, journée internationale de soutien aux victimes de la torture, les Chrétiens du monde entier se réunissent pour prier. Depuis 2009, la "Nuit des veilleurs" se déroule dans un lieu de culte de Boulogne, en 2017 au Temple protestant, l'an dernier à Sainte Thérèse. **Cette année, c'est à l'Immaculée Conception que nous nous retrouverons de 18h30 à 20h pour prier pour les victimes de la torture.** Nous vous y attendons nombreux.

VIE DU DIOCÈSE

Mois missionnaire

Le mois d'octobre 2019 sera le Mois missionnaire extraordinaire afin d'alimenter l'ardeur de l'activité évangélisatrice de l'Église ad gentes... C'est ce qu'a souhaité le Pape dans la lettre qu'il a adressée au cardinal Fernando Filoni, préfet de la Congrégation pour l'évangélisation des peuples, évoquant l'approche du centenaire, le 30 novembre 2019, de la promulgation de la lettre apostolique Maximum Illud de Benoît XV.

Pour en savoir + : <https://diocese92.fr/Presentation-generale>

Pèlerinage diocésain à Lourdes

Les Pères Marc et Patrice vous invitent à vous joindre à eux lors de ce pèlerinage du 21 au 24 octobre 2019.

Les inscriptions pour le pèlerinage diocésain à Lourdes 2019 sont ouvertes :

<https://diocese92.fr/Pelerinage-diocesain-a-Lourdes-2019>

Des bulletins d'inscriptions sont également à votre disposition dans le Narthex.

Prions pour *Arthur et Charlotte Poirieux Bescond et Alba d'Hautefort* qui reçoivent le baptême ce week-end.

Nous avons annoncé l'espérance de la résurrection lors des obsèques de *Solange Buzin*.

Horaires des messes été 2019

Messes dominicales du samedi 6 juillet au dimanche 25 août SAINTE THERESE

- Dimanche 11h
- Dimanche 19h messe du doyenné
- **Jeudi 15 août : messe de l'Assomption de la Vierge 11h**

IMMACULEE CONCEPTION

- Samedi 18h
- Dimanche 9h
- **Jeudi 15 août : messe de l'Assomption de la Vierge 10h30**

Messes en semaine du mardi 2 juillet au vendredi 30 août SAINTE THERESE

- Jeudi 9h
- Vendredi 9h

IMMACULEE CONCEPTION

- Mardi 9h
- Mercredi 9h

Ouverture de l'accueil paroissial :

Du 1 juillet au 5 juillet accueil de 15h à 18h - Samedi de 10h à 12h

Du 8 juillet au 31 août : accueil le jeudi de 17h à 19h

Eglise ouverte tous les jours de 8h00 à 19h00 (jusqu'à 17h30 le lundi et 18h00 pendant les vacances scolaires)